

sur le nom du Ministre anglais près le Roi de Prusse et place à ce poste Mr. Sydney? Comment le Prince Pignatelli ignore le nom de ce gouverneur de Turin qui doit rendre de si grands services? Comment le Prince Repnin, envoyé pour décider les ministres de Berlin et de Vienne, joue un si grand rôle, après avoir échoué dans les deux cabinets? — Mais vous vous demanderez sur-tout comment il est possible que le Baron d'Awerweck arrivât à Naples le 4 Octobre, et en écrivît le surlendemain la lettre supposée, tandis que le 4 Octobre-même, le Baron d'Awerweck, seul de son nom, comme il vient de le déclarer étoit à un grand gala que donnoit à Rastadt Mr. le Comte de Metternich pour célébrer la fête de l'Empereur?

Vous pourriez vous demander encore, comment les agens de l'Angleterre pouvoient être assez peu instruits des dispositions du cabinet de Vienne, pour espérer qu'il seconderoit des hostilités, qui n'auroient pas été concertées avec lui? Si les agens de l'Angleterre n'avoient pas cet espoir, comment pouvoient-ils se résoudre à courir le risque imminent de faire crouler le trône de Naples, c'est-à-dire, de perdre entièrement l'Italie, et de livrer aux Français tous les ports de

(*) Rapprochez à ce sujet le Journal de Francfort No. 19 et le *Times* du 21 Janvier.